



N° 16

Le 16 janvier 1992

M^{ME} McDOUGALL SE RÉJOUIT DU TRAITÉ DE PAIX AU SALVADOR

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est réjouie aujourd'hui de la signature du traité de paix mettant fin à douze ans de guerre civile au Salvador.

«J'aimerais transmettre mes sincères félicitations au gouvernement du Salvador ainsi qu'au Front Farabundo Marti de libération nationale pour la conclusion heureuse de leurs efforts en vue d'amener la paix au Salvador. La signature du traité de paix aujourd'hui à Mexico est un événement historique, non seulement pour le peuple salvadorien, mais aussi pour toute l'Amérique centrale», a déclaré M^{me} McDougall.

Les derniers détails de l'accord ont été achevés dans la matinée du 14 janvier après trois semaines d'intenses négociations au siège des Nations Unies à New York. L'accord global contient des éléments susceptibles d'amener des changements profonds dans les structures politique, judiciaire et sociale du Salvador.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874